

¿Qué es y para qué sirve EL VOTO?











capacitacion@ieez.org.mx



www.ieez.org.mx







La votación se caracteriza porque una parte o todos los integrantes de un grupo participan en la toma de decisiones expresando libremente su voluntad y preferencia. Por esta razón, los procesos de votación deben verse como una oportunidad para tomar parte de la vida de la comunidad a la que cada uno pertenece y para ejercer el derecho de hacer valer suvoz en ella.

CARACTERISTICAS DEL VOTO



<u>Secreto</u>



Nadie debe interferir en la voluntad del votante

Solo quien vota conoce el contenido de su sufragio Es un derecho de todas y todos por igual







No se puede ceder el derecho a otra persona

EL VOTO ELECTRÓNICO



El voto electrónico es una forma por la cual podemos votar y expresar nuestra voluntad a través de medios electrónicos (urnas electrónicas o por internet).

Sabias que Zacatecas fue uno de los primeros estados que implementó el voto electrónico, esto en las elecciones constitucionales del 2013.

EL VOTO DE LA CIUDADANÍA ZACATECANA EN EL EXTRANJERO

Sabías que si eres ciudadana o ciudadano Zacatecano y resides en el extranjero puedes votar, desde fuera de México para elegir a la Gobernadora o Gobernador del Estado.

